

VfB Frohnhausen III. - SG Essen-Schönebeck IV. 4:1 (1:0)

Aufstellung: Schramme - Boateng (Weinrich) – Schäfers – Galuska – Schrandt – Stock – Keutgen - Weißelburg (Owusu-Mensah) - Özbakir (Hahnke) – Bardenhagen - Altenhoff

Tore: Owusu-Mensah

Am heutigen Sonntag trafen wir auf die dritte Mannschaft vom VfB Frohnhausen. In der Vergangenheit waren es gegen diesen Gegner immer knappe Kisten, leider aber nicht diesen Sonntag, obwohl man sich gerade in der ersten Hälfte gut verkauft hatte.

Wir hatten uns mal wieder vorgenommen so lange wie nur möglich die 0 zu halten. Das nach einer Ecke in der Anfangsphase wieder alles auf den Kopf gestellt wurde, war so nicht zu erahnen. Dennoch ließen wir uns durch den Gegentreffer nicht aus dem Konzept bringen und standen weiterhin kompakt. Immer wieder schafften wir es, uns durch das Mittelfeld durch zu kombinieren, hatten aber nicht das nötige Glück bei den Abschlüssen auf unserer Seite. Mit dem knappen 1:0 für die Hausherren ging es in die Pause.

Nach der Halbzeit waren wir drauf und dran auf den Ausgleich zu drängen, der aber immer wieder mit gefährlichen Kontern der Frohnhauser bestraft wurde. Wir müssen hier konsequenter verteidigen und schon in der ersten Aktion hellwach sein. So ging die Partie am Ende mit 4:1 verloren. Am kommenden Sonntag treffen wir auf das Schlusslicht FC Stoppenberg II. Ein Sieg ist in diesem Spiel Pflicht für unsere Jungs.